

30/11/2021

Copiapó: Fiscalía formalizó a imputada que transportaba ovoides con LSD en estado líquido

La Fiscalía de Atacama formalizó este martes a una imputada en contra de quien comunicó cargos por el delito de tráfico ilícito de estupefacientes. Esto luego que se determinara que transportaba en el interior de su cuerpo ovoides contenedores de LSD en estado líquido.

La mujer fue sorprendida evacuando la droga el pasado 25 de noviembre, por lo que su detención fue ampliada en cinco días con la finalidad de establecer la totalidad de



droga que llevaba en su cuerpo. De esta manera la audiencia de formalización fue asumida por el fiscal adjunto de Copiapó, Sebastián Coya González, quien argumentó que la imputada fue detenida por personal de Carabineros en el interior de un terminal de buses ubicado en el centro de la ciudad, luego que un guardia denunciara a la mujer por tener la sospecha de estar evacuando ovoides en un baño del recinto. En el procedimiento el personal policial realizó una revisión a las pertenencias de la mujer, pudiendo encontrar un ovoide.

“De esta manera la imputada fue detenida y se pudo establecer que en total transportaba 28 contenedores de droga, la que una vez sometida a las respectivas pruebas de campo por personal de OS-7 de Carabineros se pudo establecer que se trataba de LSD en estado líquido”, indicó el fiscal.

FORMALIZACION

Por estos hechos, la Fiscalía formalizó a la mujer de nacionalidad boliviana en contra de quien solicitó la medida cautelar de prisión preventiva por considerarla un peligro para la seguridad de la sociedad argumentando lo poco común de esta droga y el daño a la salud pública que genera. La petición fue acogida por la Jueza de turno en el Juzgado de Garantía de la capital regional, quien accedió a la solicitud del fiscal y determinó el ingreso de la detenida a la cárcel de Copiapó fijando además un plazo de tres meses para el cierre de la investigación.